

KABAR TERBARU

Danrem 083/Bdj Dampingi Irdam V/Brw Menghadiri Acara Wisuda Universitas Merdeka Malang Tahun Akademik 2021/2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 15, 2022 - 14:37



KOTA MALANG - Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf M.I.Gogor A. A. dampingi Irdam V/Brw Brigjen TNI Adam Suwarno, S. Sos, M. M dalam acara Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pascasarjana Universitas Merdeka Malang Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022, Sabtu (15/10/2022).



Dalam Sambutan Pangdam V/Brw yang di bacakan Irdam V/Brw Brigjen TNI Adam Suwarno menyapaikan, kita dapat melaksanakan Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pascasarjana Universitas Merdeka Malang Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022, selaku Ketua Pembina Yayasan Perguruan Tinggi Merdeka dan pribadi, saya mengucapkan "Selamat dan sukses" atas keberhasilan para wisudawan dan wisudawati dalam menyelesaikan studi di kampus ini. Hari ini Universitas Merdeka Malang, mewisuda 970 orang Wisudawan", tuturnya.

Apa yang telah dicapai selama menuntut ilmu di Universitas ini, tentunya dapat dijadikan sebagai modal dasar yang bermanfaat untuk menyongsong masa depan yang lebih baik dalam membangun kemajuan bangsa", ungkapnya.

Keberhasilan ini, tentunya tidak terlepas dari kesungguhan dan kerja keras para Wisudawan dan Wisudawati, serta dukungan dan peran serta dari para orang tua. Untuk itu pada kesempatan ini, saya sampaikan pula ucapan "Terima kasih dan selamat" kepada orang tua, wali dan keluarga Wisudawan dan Wisudawati yang telah mendorong putra-putrinya sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan sesuai yang dicita-citakan", terangnya.

Begitu pula kepada Ketua Yayasan, Rektor dan segenap Civitas Akademika Universitas Merdeka Malang, saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus atas keberhasilan dalam mendidik para mahasiswa-mahasiswinya sesuai harapan kita bersama.

Dengan masuknya era revolusi industri ke empat dan era digital ini semakin menuntut perguruan tinggi untuk mampu mencetak generasi yang tidak hanya

memiliki daya saing tinggi, namun juga harus dapat menghasilkan lulusan yang memiliki skill, antara lain critical thinking, creativity, negotiation, emosional intelligence dan enter preneur, sehingga dengan demikian akan mampu menjadi solusi terhadap berbagai permasalahan sosial yang ada di lingkungannya," jelasnya.

Seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan dalam era persaingan global yang terus berkembang, maka kita semua harus segera menyadari dan mempersiapkan diri untuk menghadapi tantangan masa depan secara proaktif dan responsif serta menyikapinya dengan menyiapkan landasan sumber daya manusia yang baik.

Oleh sebab itu saya mengajak kepada para Wisudawan-Wisudawati Universitas Merdeka Malang untuk mengembangkan pengetahuan yang di peroleh di Universitas ini agar dapat memberikan sumbangan pemikiran secara ilmiah demi terwujudnya cita-cita bangsa yaitu masyarakat yang bersatu, sejahtera, adil dan makmur.



Hadir dalam Acara Wisuda : Irdam V/Brw (Brigjend Adam Suwarno P. S.Sos MM), Mewakili Pangdam V/Brw , Danrem 083/Bdj (Kol.Inf. M.I Gogor Agnie Aditya), Mewakili Danpoltekad (Kol. Inf. YRRS Purba),Mewakili Danlanud (Kol. Tek Wisnu Aji Prabowo), Dandim 0833 (Letkol Kav Heru Wibowo Sofa S.H M. Han), Ketua LLDIKTI Wilayah VII Jatim (Prof. Dr. Diyah), Ketua Yayasan Unmer Malang (Kol. Purn. Tugino SE), Ketua harian Unmer Malang (Kol. Purn. Supriyoso), Rektor Unmer Malang (Prof. Dr Anwar Sanusi SE), Ketua Senat Unmer Malang (Prof Dr KH. Kasuwi Sainan M Ag) dan para Dekan Unmer serta orang tua Wali wisudawa/ wisudawati. (Penrem 083/Bdj)